

Ressort: Politik

Röttgen hält US-Luftschlag gegen Syrien für "richtige Aktion"

Berlin, 08.04.2017, 09:18 Uhr

GDN - Für Norbert Röttgen (CDU), Vorsitzender des Auswärtigen Ausschusses des Bundestags, war der US-Luftschlag gegen Syrien gerechtfertigt. "Natürlich ist das keine Strategie, aber ich halte es für eine richtige Aktion. Zum ersten Mal ist es gelungen, dass der syrische Präsident Assad einen Preis hat bezahlen müssen. Das kann künftig abschreckende Wirkung haben", äußerte sich Röttgen im Fernsehsender "Phoenix" (Freitag, 7. April).

Mit Assad könne es keine friedliche Lösung des Konflikts geben, denn der Diktator setze einzig und allein auf militärische Entscheidungen. Das US-Bombardement auf den syrischen Militärstützpunkt hat nach Röttgens Überzeugung jedoch auch eine Wirkung auf Moskau, welches sich im Schatten der Außenpolitik des früheren US-Präsidenten Obama "eingeladen gefühlt hat", in Syrien das Kommando mit zu übernehmen. Röttgen hielt es für denkbar, dass nun auch Bewegung in die Friedensgespräche kommen könnte und Kompromisse mit Russland realistisch erschienen. "Möglicherweise wird dieser Warnschuss der USA politische Lösungen befördern", meinte der CDU-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-87737/roettgen-haelt-us-luftschlag-gegen-syrien-fuer-richtige-aktion.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com